



## PUCV celebra elección de León XIV, nuevo Papa que compartió con la comunidad universitaria

**En marzo del año pasado, cuando aún se desempeñaba como Prefecto del Dicasterio para los Obispos, el cardenal Prevost encabezó en Roma la inauguración de la exposición “Camino hacia el Jubileo: dos siglos de relaciones entre la Santa Sede y Chile”, desarrollada por estudiantes y profesores de la Escuela de Arquitectura y Diseño y del Instituto de Historia de la Universidad**



Con profunda alegría y esperanza, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso saluda la elección del nuevo Sumo Pontífice, Su Santidad León XIV, anteriormente conocido como el cardenal Robert Prevost. Su nombramiento fue anunciado este jueves 8 de mayo, tras dos jornadas de cónclave y cuatro votaciones, cuando la tradicional fumata blanca se elevó desde la chimenea de la Capilla Sixtina, marcando el inicio de un nuevo pontificado que ya despierta entusiasmo en todo el mundo.

La comunidad universitaria de la PUCV celebra con especial emoción este acontecimiento, no sólo por su dimensión eclesial, sino también por el vínculo directo y reciente que el nuevo Papa sostuvo con nuestra Casa de Estudios. En marzo del año pasado, cuando aún se desempeñaba como Prefecto del Dicasterio para los Obispos, el cardenal Prevost encabezó en Roma la inauguración de la exposición “Camino hacia el Jubileo: dos siglos de relaciones entre la Santa Sede y Chile”, desarrollada por estudiantes y profesores de la Escuela de Arquitectura y Diseño y del Instituto de Historia de la PUCV.

La muestra se llevó a cabo en la Pontificia Universidad Gregoriana, en un acto que contó con la presencia de altas autoridades, incluyendo a la embajadora de Chile ante la Santa Sede, Patricia Araya; el embajador de Chile en Italia, Ennio Vivaldi; el rector de la PUCV, Nelson Vásquez; junto a académicos, alumnos y representantes de la Iglesia. El evento fue una manifestación concreta del compromiso académico, diplomático y cultural de la Universidad en el contexto del próximo Jubileo convocado por la Santa Sede.

El rector Nelson Vásquez sostuvo que “es una gran alegría saber de esta elección. Hace solo unos meses estuvimos con



*Continúa en página siguiente*



## PUCV celebra elección ...

el actual Papa en Roma, en una exposición que reflejó el talento, la investigación y el espíritu de servicio de nuestros estudiantes”, recordó el rector Vásquez. “León XIV, como nuevo pontífice, probablemente entregará un magisterio social acorde a los desafíos actuales, al igual que León XIII lo hizo en su tiempo”.

El Vice Gran Canciller de la PUCV, fray Cristian Eichin OFM, destacó la dimensión humana y pastoral del nuevo Papa: “Es un pastor que conoce profundamente la realidad de nuestro continente. Nació en Estados Unidos, de familia migrante y con una extensa labor en Perú, su vida encarna muchas de las tensiones y esperanzas que vivimos en América Latina”, explicó.

Por su parte, el director del Instituto de Historia, quien también lo conoció en Roma, recordó que “es una persona extraordinariamente amable. En aquella oportunidad, dio una presentación muy contundente sobre la importancia de fe y cultura, con un español muy fluido por sus años en Perú. Me impresionó mucho su atención de lo que uno le contaba de la exposición de la Universidad con la Escuela de Arquitectura y Diseño y el Instituto de Historia, montada por los 200 años de las relaciones entre Chile y la Santa Sede. Además, destacar que a pesar del cargo que ostentaba, se dio el tiempo de acudir a la Universidad Gregoriana para asistir y presidir la ceremonia”.

En aquella oportunidad, completaron la delegación el vicerrector de Vinculación con el Medio, David Contreras, y las y los académicos Sylvia Arriagada y Marcelo Araya, de la Escuela de Arquitectura y Diseño, y Raúl Burgos y Fernanda Lanfranco, del Instituto de Historia, además de los seis estudiantes que desarrollaron la muestra.

En su primer mensaje desde el balcón de la Basílica de San Pedro, León XIV reafirmó su vocación por la paz, el diálogo y la unidad: “Esta es la paz de Cristo resucitado, una paz desarmada, desarmante y perseverante. Construyamos puentes para ser un solo pueblo, siempre en paz”. Con emoción, también evocó la figura de su predecesor: “Todavía escuchamos la voz del siempre valiente Papa Francisco (...) El mal no prevalecerá si estamos todos de la mano de Dios”.

Robert Prevost nació en Chicago el 14 de septiembre de 1955, es miembro de la Orden de San Agustín y vivió durante más de dos décadas como misionero en Perú, país del que también obtuvo la



nacionalidad. Fue nombrado cardenal en 2023 por el Papa Francisco y, desde entonces, lideró el Dicasterio para los Obispos, asesorando directamente en el nombra-

miento de pastores para las diócesis del mundo.

Desde la PUCV, renovamos nuestra oración y cercanía con Su Santidad

León XIV, agradeciendo el testimonio de humildad, servicio y encuentro que nos entregó durante su reciente paso por nuestra comunidad.